
             

 

 

令和３年 上里町教育委員会 第１１回 定例会会議録 
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令和３年第１１回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和３年１１月２２日（月）午前 9時 30分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第２４号 令和３年度上里町教育予算（１２月補正）について 

（２）議案第２５号 上里町公民館設置及び管理条例の一部を改正する等の条例について 

（３）そ の 他      

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和３年１２月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和３年第１１回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和３年１１月２２日（月） 

） 開 会   午前９時３０分 

時００分 

 

 教育長 埴岡 正人 議 長 

閉 会 

教育長 埴岡 正人 

招集場所  上里町役場 ３階 教育委員会室 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

  

 

前回会議録の確認をお願い致します。ご不明な点等ございましたらご

発言願います。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、相川委員にお願いいたします。 

 

それでは、本日の議事に入りたいと思いますが、急遽追加の案件が加

わり、本日の議事は、議案が２件であります。なお、議案第２４号、第

２５号は、１２月定例議会議案として上程を予定している内容でありま

すので、会議の内容を非公開といたしたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第２４号、第２５号につきましては、会議の内容を非公開

とさせていただきます。 

それでは、議案第２４号「令和３年度上里町教育予算（１２月補正）

について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 
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学校教育指導室長補佐 
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学校教育課教育庶務係長 
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生涯学習課長 
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議案第２４号「令和３年度上里町教育予算（１２月補正）について」

ご説明申し上げます。提案理由でございますが、令和３年第７回上里

町議会定例会へ教育予算（１２月補正）を提出したいため、本案を提

出するものであります。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。始めに、概要でござ

いますが、令和３年度上里町教育予算（１２月補正）を策定したので、

上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８号の

規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。 

 以上が令和３年度上里町教育予算（１２月補正）についての提案及

び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りますよ

うお願い申し上げます。 

続きまして、担当よりお手元の「令和３年度上里町教育予算（１２

月補正）に関する説明書」で説明をさせていただきます。 

＜内容及び担当による詳細説明・質疑応答は非公開＞ 

  

議案第２４号につきましては、事務局の提案のとおり決することで

よろしいでしょうか。 

  

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第２４号は提案のとおりご同意をいた

だきましたので、この内容で１２月議会定例会に上程をさせていただ

きます。 

続きまして、議案第２５号「上里町公民館設置及び管理条例の一部

を改正する等の条例について」を議題といたします。事務局、説明を

お願いします。 

  

議案第２５号「上里町公民館設置及び管理条例の一部を改正する等

の条例について」ご説明申し上げます。 

＜内容及び質疑応答は非公開＞ 

 

議案第２５号につきましては、事務局の提案のとおり決することで

よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 
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ありがとうございます。議案第２５号は、提案のとおりご同意をい

ただきましたので、この内容で１２月議会定例会に上程をさせていた

だきます。 

続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、教育長報告に移らせていただきます。３点、

報告させていただきます。 

まず１点目ですが、１１月３日、町制施行５０周年記念式典がワー

プ上里を会場に行われました。多くの方に来ていただきたかったので

すが、密を避けるために参加人数を絞り、教育委員を代表して、阿久

戸委員に出席していただきました。また教育関係では、北部教育事務

所の栗原所長にも来賓として出席していただきました。記念公演では、

上里中学校、上里北中学校それぞれの吹奏楽部による演奏も披露して

いただきました。尚、式典で上映した記念動画をこの後ご覧いただけ

たらと思っております。 

続きまして、学校関係についてです。延期しておりました小学校の

修学旅行も、本日、長幡小学校、七本木小学校を皮切りに実施されま

す。学校によって日帰り、一泊。行き先につきましても、鎌倉、日光、

上田と、それぞれで各学校工夫を凝らして実施いたします。 

また、中学校では、運動部の新人大会（県大会）が中止になり、児

玉郡市だけの新人大会を行いました。土日開催で１０月の中旬から始

まりましたが、１２月４日（土）のバスケットボールで最終日を迎え

ます。サッカー、女子バレーで上里中学校が、野球で上里北中学校が

優勝するなど、各種目で活躍しております。 

また、１１月１３日（土）に地域ぐるみ協議会が２年振りに開催さ

れました。三密を避け、各中学校区別での開催となりました。協議会

の後は、小学校も含めて学校ごとに町内の巡回をしていただきました。 

次に生涯学習関係です。１１月１３日（土）に、第７回上里町「図

書館を使った調べる学習コンクール」の表彰式が行われました。今年

は、小学生２９点、中学生４点、町内全ての学校から応募がありまし

た。中学生の応募は初めてです。町長賞、教育長賞は、全国大会に出

展されます。 

また、今年度の成人式ですが、１月９日（日）ワープ上里を会場に、 
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上里中学校、上里北中学校の２部形式での実施を予定しております。

来賓等につきましては、最小限に抑えたいと考えております。 

以上、教育長報告とさせていただきます。この件で何かご意見・ご

質問等ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。１２月２２日（水）午前９時３０分からお願いしたいと思

いますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、次回の定例委員会は、１２月２２日（水）午前９時３０分か

ら、３階の教育委員会室で行います。    

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上で、１１月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（学校教育課長） 望月 誠 


